



CIToyENS DE DIEUZE ET

FO

SES ALENTOURS

VOTRE HÔPITAL EST EN DANGER!

Les Ets Hospitaliers de Dieuze sont en souffrance.

Manque de personnel, épuisements des soignants, des éducateurs, des médecins, des pharmaciennes et des administratifs qui crient à l'aide. Demain, ce sera peut-être votre famille (parents, grands-parents, enfants..) qui manquerait d'une prise en charge digne. C'est votre santé qui est en jeu.

Et nous refusons que le déficit et la mauvaise gestion de notre direction impacte la qualité des soins.

Les patients, les enfants et les résidents ne doivent pas payer les conséquences d'une direction déconnectée et irresponsable.

Les Ets Hospitaliers de Dieuze ont besoin de vous et de nous tous. Sans mobilisation, c'est sa survie qui est menacée.

Le 24 avril 2025 à 11h un rassemblement aura lieu dans la cour de l'hôpital.

Dites NON à l'abandon de nos services publics!

Pour un hôpital vivant, humain, digne de notre ville, agissons maintenant, parce que la santé ne doit jamais être un Luxe.

ENSEMBLE, SAUVONS NOTRE HÔPITAL, pour vous, pour nous et pour ceux qu'on aime.

VENEZ NOUS AIDER, POUR DÉFENDRE LES PATIENTS MONTRONS CE QU'EST LA FRATERNITE, L'UNION FAIT LA FORCE.

Les syndicats CGT et FO et TOUT LE PERSONNEL des ETS hospitalier de DIEUZE